

## LA CARTA

Comprendí que su carta era una invitación para ir a su casa, pero estoy en otro lado del océano, en Brasil. Necesitaba visitar a mi familia, pues las fotografías no eran suficientes. ¿Y tú, cómo estás? espero que bien. Yo estoy un poco enfermo por causa del clima. Nunca he estado tan enfermo, siento dolor por todo el cuerpo, de los pies hasta la cabeza. Mis padres viven en una bella granja con una casa de madera y campos llenos de hierba verde, pero no consigo disfrutar del paisaje, no consigo subir la escalera de mi lugar favorito, una cascada que queda detrás de la casa.

Aquí comemos muy bien, tenemos frutas diversas, verdura y todo tipo de hierbas para infusiones. Solo necesito cosechar, lavar y hervir, y ya está listo el mejor té que la naturaleza nos puede ofrecer. Aquí no comemos animales, solo comidas naturales, todas las proteínas y las vitaminas son productos de la tierra. Te echo de menos, no veo la hora de volver y darte un beso.

Humberto B.